

En Filipinas

Arrojan Gas Lacrimógeno para Rendición Rebelde

MANILA, Filipinas, enero 28 (AP).- Fuerzas del gobierno dispararon hoy gas lacrimógeno como advertencia a los rebeldes para que pon-

gan fin a la ocupación de una estación de radio y televisión de esta capital, pero el ataque con que los amenazaron fue suspendido para mañana

en un esfuerzo por negociar su rendición.

El coronel de las fuerzas armadas, Honesto Isleta, dijo a los periodistas tres horas después de que comenzara el enfrentamiento, que el jefe rebelde, el coronel de la fuerza aérea Oscar Canlas, había dicho a los militares: "No nos rendiremos".

Fuentes civiles y militares expresaron el temor de que Canlas esté demorando una decisión para dar tiempo a otros grupos de simpatizantes del ex-Presidente Ferdi-

—Favor pase a la página 29.

Región C.A., Segunda Prioridad Soviética

WASHINGTON, 28 de enero (EFE).- Rozanne Ridgway, Secretaria de Estado Adjunta norteamericana para Europa, manifestó hoy que "los propósitos expansionistas soviéticos no han cambiado" y que América Central es el segundo de sus objetivos, tras Afganistán.

En declaraciones ante el Subcomité de Asuntos Exteriores de la Cámara de representantes norteamericana, Ridgway afirmó que, a pesar de la política reformadora de Mijail Gorbachev, Secretario del Partido Comunista soviético, aún quedaba por ver "si ésta sobrepasaba los límites de las meras palabras".

"Afganistán, Centro América y Angola, por este orden", son las prioridades soviéticas, res-

—Favor pase a la página 29.



PREOCUPADA. Manila, enero 28.- Lina Viduya ruega a su esposo evacuar el sitio del Canal 7 de T.V., ocupado por rebeldes leales al ex-presidente Ferdinand Marcos. (AP).

Cierra con Alza el Café

NUEVA YORK, 28 de enero (EFE).- El café para entrega inmediata cerró hoy en alza y para entrega futura sin variaciones en el mercado del café, azúcar y cacao de Nueva York.

Se vendieron 3.074 contratos.

El café colombiano para entrega "Ex-Dock" en febrero se cotizó hoy a 1,5850 dólares la libra.

El café guatemalteco y salvadoreño se cotizó a 1,25 dólares la libra y el Mexicano Laredo a 1,1850 dólares la libra.



DAÑOS POR BOMBA. Bogotá, Colombia, enero 28.- Una bomba estalló en las afueras del edificio de la Administración de Impuestos Nacionales, en el centro de Bogotá, rompiendo las vidrieras y lesionando a una persona. (Reuter).



ESPERA ORDEN. Manila, Filipinas, enero 28.- Marino espera hoy órdenes para expulsar a las fuerzas rebeldes, que ocupan una estación de televisión en Manila. (AP).

Dice Reagan:

Relación URSS-Terrorismo es Ahora Más Evidente

WASHINGTON, 28 de enero (DPA)— El terrorismo internacional seguirá siendo un problema sin solución durante este siglo. Así lo afirmó el presidente norteamericano, Ronald Reagan, en su informe de 41 páginas sobre la estrategia de seguridad de Estados Unidos, enviado hoy al Congreso.

Las pruebas sobre la

F. Marcos Pronostica Explosión de Violencia

MUNICH, Alemania, 28 de enero (DPA)— Una "explosión de violencia" y el estallido de una guerra civil dentro de muy poco tiempo pronostica a su país el ex dictador filipino Ferdinand Marcos.

En una entrevista concedida al diario "TZ" de Munich en su villa de Honolulu, Marcos afirmó que la revolución estallaría "este mes o el próximo". A la pregunta que si él, Marcos, dirigiría desde el exilio la oposición de sus simpatizantes contra la presidenta Corazón Aquino, el ex dictador contestó: "No, no. No quiero caer en la sospecha de instigar esos enfrentamientos violentos". Dijo que el pueblo filipino será quien decida sobre su regreso al poder.

existencia de una relación entre la Unión Soviética y la intensificación del terrorismo internacional "ahora son evidentes", dice el informe. Medidas efectivas contra el terrorismo constituirían uno de los propósitos más importantes de la política de seguridad estadounidense.

1er. Aniversario

Banderas a Media Asta por Tragedia Challenger

CABO CAÑAVERAL (Florida, EE.UU.), 28 de enero (EFE).— Las banderas en el Centro Espacial Kennedy fueron izadas hoy a media asta a las 11:38 locales (16:38 GMT), en memoria del siniestro que costó la vida hace un año a los siete tripulantes del transbordador Challenger.

La ceremonia dio comienzo también a los 73 minutos de silencio que

guardaron los técnicos del puerto espacial, para recordar a los siete astronautas que fallecieron cuando el Challenger estalló, el pasado 28 de enero de 1986.

El Challenger fue destruido en una explosión, a los 73 segundos de su despegue de Cabo Canaveral, cuando se preparaba a comenzar una misión en la que hubiera puesto en órbita un satélite.

—Favor pase a la página 29.

Resumen mundial

Juzgarán por Terrorismo a Libanes

PARIS, Francia, enero 28 (AP)— Georges Ibrahim Abdallah, un libanés sospechoso de terrorismo, cuya excarcelación fue reclamada por los responsables de cinco ataques con bombas en París en septiembre pasado, será juzgado por cargos de complicidad e intento de asesinato en relación con la muerte de dos diplomáticos en 1982.

La fiscalía de la Corte de Apelaciones de París tomó hoy la decisión de enjuiciar a Abdallah en conexión con el asesinato, el 18 de enero de 1982, del teniente coronel Charles Robert Ray, agregado mi-

—Favor pase a la página 28.

Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, 28 (AP).- La Bolsa superó hoy oscilaciones menores y avanzó nuevamente en una sesión de transacciones cuantiosas, a pesar de las presiones bajistas de programas computarizados utilizados por algunos corredores.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales logró su decimoquinto cierre sin precedente del año con un alza de 12,94 puntos, para cerrar a 2.163,39.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras en proporción de nueve a siete en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 195,82 millones de certificados negociados, en alza ligera respecto a los 192,32 millones negociados ayer.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York

—Favor pase a la página 29.

—Favor pase a la página 28.